Medio	Radio Bío Bío
Fecha	5-8-2014
Mención	Cepal recorta proyección de crecimiento para Chile. Habla Pablo González, académico de Economía de la UAH.

Cepal recorta proyección de crecimiento para Chile

• La Comisión Económica para América Latina y El Caribe Cepal recortó nuevamente su proyección del crecimiento para la economía nacional durante este año. El organismo internacional valoró las medidas impulsadas por el gobierno para enfrentar la desaceleración económica, entre ellas la reforma tributaria. -Según la Cepal la economía crecerá un 3% este año 2014. Hablan: -Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal. -Francisco Klapp, economista Libertad y Desarrollo. -Pablo González, economista U. Alberto Hurtado. Mención. -Banco Central. -Codelco. -Reforma Tributaria. -Energía. Conduce: Tomás Mosciatti y Katherine Cubillos